



Fairtrade Online-Karte Oberndorf - Laufen | Fairtrade-School

Projektbeschreibung/Aktivitäten: Das BORG Oberndorf engagiert sich seit mehreren Jahren für Fairen Handel und wurde am 6. Februar 2015 als Fairtrade-Schule ausgezeichnet. Im Rahmen des Projekts "Fair Einkaufen in Oberndorf und Laufen" bearbeiteten die SchülerInnen zunächst die Themen „Wirtschaften“ und „faire Produkte“ in Form von Projektworkshops, Freiarbeitsphasen und Klassengesprächen. Anschließend an diese allgemeine Bearbeitung des Themas "Fairtrade" wurde das Augenmerk auf das lokale Fairtrade-Angebot gelenkt. Die Erstellung einer Online-Karte der Grenzstädte Oberndorf bei Salzburg und Laufen wurde mit Unterstützung zweier ExpertInnen der Universität Salzburg durchgeführt. Die SchülerInnen kartierten selbständig das Zentrum der beiden Städte und nahmen Daten zu den Geschäften und Lokalen auf, welche z.B. selbst erstellte Fotos und das Produktangebot im Fairtrade-Bereich, umfasste.

Im Schuljahr 2014/15 wurde/wird das Projekt "Fairtrade Online-Karte" im Rahmen des Wahlpflichtfaches "Geoinformatik" weiterentwickelt. In Kooperation mit VertreterInnen aus Politik und Wirtschaft arbeiten die SchülerInnen an einer professionellen Online-Karte, welche auf diversen Websites verlinkt und der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden soll. Mit Hilfe eines Online-Formulars werden die Daten erhoben und von den SchülerInnen entsprechend aufbereitet als Karte veröffentlicht.

Beteiligte Klassen / Anzahl SchülerInnen: 1 Klasse (9. Schulstufe), 1 Wahlpflichtfach (10. Schulstufe) / 25

Schule | Beteiligte LehrerInnen: BORG Oberndorf / Michaela Lindner-Fally

Projektzeitraum: Feb. 2014-Juli 2015

Webseite der Schule/des Projekts: <http://www.borgnonntal.at/oberndorf/>

Kontakt: Mag. Michaela Lindner-Fally, 0699/19292585

E-Mail der Kontaktperson: michaela@fally.at

Eingereicht für den Projektewettbewerb „**Go fair. Schulen im Engagement für eine faire Welt**“ des Entwicklungspolitischen Beirates der Salzburger Landesregierung in Kooperation mit dem Salzburger Landesschulrat anlässlich des Europäischen Jahres für Entwicklung 2015.

